

コロナ無症状なら外出容認 政府検討、マスク着用条件

8/27 日本経済新聞

岸田文雄首相は27日、新型コロナウイルス感染者の外出制限に関し、感染対策を徹底すれば食料品や生活必需品の買い出しを認める案に言及した。「今後の対応については引き続き議論している。その上で結論を出したい」と話した。首相公邸からオンラインで記者団の質問に答えた。

政府は感染者が無症状の場合にマスク着用などの感染対策をとることで、近くのコンビニエンスストアやスーパーへの買い出しを認めるといった案を検討する。

患者情報の「全数把握」の見直しに関しては「全国一律で導入することを基本として考えている」と述べた。首相は24日に保健所への詳細な届け出を高齢者や基礎疾患のある人らに限定する措置の導入を表明していた。

当初から全国一律での導入を想定していたが、医療機関と保健所の逼迫解消の「緊急避難的な措置」として、まず自治体ごとで判断する形で導入したという。ただ、東京都など一部の自治体は一律の見直しに慎重で、今後、調整が必要になる。

首相は「環境整備を進めた上でウィズコロナに向けた新たな段階として全国一律のシステムに移行したい」と語った。

詳細な報告の対象外の若い自宅療養者が検査キットをインターネットで買いやすくしたり、患者情報一元管理システム「HER-SYS（ハーシス）」を改修したりする。特定の医療機関を抽出して調べる定点観測の仕組みの検討も掲げた。感染状況を見極めた上で9月にも一律の措置に移す。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【解説】体内に新型コロナウイルスが残り続ける『持続感染』の脅威... 一方で「ミルナイン」みれば事前にわかる「重症化予測」と「入院日数」(2022年8月2日)

<https://www.youtube.com/watch?v=n-9EFj-9Dmg> 見てね

●新型コロナ第7波 愛知県の死者数400人超、しかしコロナ肺炎での死者はゼロの実態を解説! 【大石が深掘り解説】 <https://www.youtube.com/watch?v=b1NWtBwNEuw> 見てね

●マスクしているのに感染者数が世界一なのはなぜ? 選挙とタイミングの問題? 何度も感染するのは職場環境が原因? <https://www.youtube.com/watch?v=vHv6as7HRZ4> 見てね

●「深呼吸すると咳」「爪の色が白っぽく」新型コロナ自宅療養中に見逃してはいけない4つの「危険なサイン」 https://www.youtube.com/watch?v=J_FlrbCKF3g 見てね

●『一旦治ってもまた同じ症状を繰り返す』感染者急増で“コロナ後遺症”も懸念... 後遺症外来の医師「仕事などの量を徐々に増やすことが大事」(2022年7月28日)

<https://www.youtube.com/watch?v=ICplIJ8NwbA> 見てね

●すでに“警報レベル! 全国各地で子どもたちが感染する手足口病と新型コロナ感染も... <https://www.youtube.com/watch?v=ynFQtD0-cco> 見てね

●新型コロナ『下水調査の驚きの精度』感染者予測と感染者数がほぼ一致... 全数把握は「固執するメリットなし」(2022年8月18日) 見てね

<https://www.youtube.com/watch?v=5vXKJGZafyM>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナも原発も＝青野由利](#)

●[読売新聞 写真で見る新型コロナ第7波](#)

●[「全国一律の適切な基準を」戸惑う自治体 感染者「全数把握」見直し](#)